
旧ひな壇慰労例会（夜間例会）
開会の挨拶 会　長　平　松　　　信
　本日は、大変な時期にもかかわらず、旧ひな壇慰労例会にご参加いただきましてありがとうご
ざいます。
　７月21日㈫に、親ロータリーである岡山北RCの例会に鈴木幹事と一緒に出席させていただ
きました。前日の当クラブと同じメニューでしたが、ゆっくりとすべての料理を食することができまし
た。「お陰様にて30周年を迎えることができました」と岡山北RCの皆様に御礼を申し上げ、当クラブには、現在も8
名の創立会員がいますので、北RCとの親交を深めることができていることをお伝えしました。
　その創立会員である山下浩一第30代会長の有能なリーダーシップにより、ひな壇の皆様とともに2019-2020年
度の当クラブの功績を残されたことに、心から感謝申し上げます。
　ひな壇を経験された会員（会長を除く）は、数年後には再びひな壇に指名されることと思います。
　これから初めてのひな壇に指名される会員は、ロータリアンとしての実感を味わい、自分を変える機会を得るた
めに、ぜひとも頑張っていただけますようお願い申し上げます。
　岡山北西RCの皆様と、こころの中で手に手つないで、一緒に過ごせることを幸せに思います。

楠木 前副Ｓ.Ａ.Ａ.　例会が今後休会となる旨、先ほどお話がありまして、次いつ皆さんとお会
いできるかわからないところです。特に挨拶と関係はありませんが、先日、東児が丘マリンヒル
ズクラブで渋野選手を見かけました。全英女子オープンは無観客で行うそうですが、例会は
無観客というわけにはいかないと思いますので、またお会いできる日までゴルフの腕を上げた
いと思います。有難うございました。
笠原 前Ｓ.Ａ.Ａ.　どうも一年有難うございました。あっという間に一年が経ちました。
もう一回ＳＡＡの役目を務めさせていただければ、もっと上手くできると思います。本日はどうも
有難うございました。
森本 前副幹事　一年間皆さまお世話になりました。男性の方から花束をいただくのは人生
で初めてでございます。複雑な心境ですが、このような社会情勢のもとですので、皆さまくれぐ
れもお気をつけ下さい。次回またいつお会いできるかわかりませんが、再会できるのを楽しみ
にしております。
西岡 前幹事　一年間あっという間に終わりました。前年度も後半はコロナウィルスで休会も
ありましたが、今期もまたコロナウィルス感染拡大に伴い、次回からまた休会ということです。優
秀な鈴木幹事がこれからいろいろ工夫して会を盛り上げてくれると思います。期待して一年
間を過ごしたいと思います。有難うございました。
岡本 前副会長　有難うございました。お引き受けした時、一年間は長いなと感じたのですが、
ご存知のように半年の間は、ほとんど活動もままならない状態で、労っていただくのは恐縮で
ございます。私個人としては、次年度のことがもう頭にあり、「さて次年度どうなるか？」と思って
います。オリンピックもどうかわからない状況となっていますので、なんとか平常に戻ってくれる
ことを祈りながら、次年度に向けて準備してまいりたいと思います。お世話になりました。有難う
ございました。
山下 前会長　有難うございました。一年間 副会長時代から２年間ひな壇に座らせていた
だきまして、良い経験になりました。最後の半年は例会が開催できず心残りがあります。他クラ
ブとの合同例会が２つとも中止となり本当に残念です。今年度、何とか実施できるかなと思い
ましたが、また次回から休会となってしまい、今年可能であれば実施していただきたいと思い
ます。個人的には、ひな壇をお願いするときに、今までひな壇に上がられていない方にお願い
しました。副会長をお願いするときは、副会長は次期会長候補と思って岡本会員にお願いし
ましたら、来年もう会長になっていただくことになりました。岡本会員にとっては大変だと思いま
したが、クラブにとっての人選は正しかったと個人的に思っています。これからは例会をぜひ
楽しませていただきます。どうも一年間有難うございました。

閉会の挨拶 副会長　相　原　利　行
　僭越ながら閉会の挨拶をさせていただきます。
　まずは急な状況変化に対応していただき会場変更をして下さった福元親睦委員長をはじめ親睦委員の方、
有難うございました。また、それに応じて下さったホテルグランヴィア関係者の皆さま有難うございました。
　そして、本日主役の前年度ひな壇の皆さま本当に一年間お疲れ様でした。岡山北RCとの合同例会や京都朱
雀RCとの合同例会など今まで無かった企画を立てて下さり、楽しみにしておりましたが、こういった状況になりまし
て、消化不良のところもあったと思いますが、いろいろな状況に対応するのは大変ご苦労されたと思います。本当
に一年間有難うございました。
　しばらく休会に入りますが、今度皆さまにお会いできるときは、元気にお会いできるよう、また、前年度ひな壇の皆
さまのご活躍を心より祈念いたしまして閉会のご挨拶とさせていただきます。

出席の状況　
会 員 数　46名（内出席免除者　０名） 出席者数　29名
欠席者数　17名 出 席 率　63.04％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠 席 者　藤岡，花房，原，樋口，入江，岩本，鴨井，木本，橘高，小林，三宅，岡本（和），岡村，
　　　　　田原，竹本，丹治，山田

会 長 報 告  会　長　平　松　　　信
　“蝉聞いて夫婦いさかひ恥づるかな”（井原西鶴）、地上でのわずか1週間の命の蝉の声を、
今年はとくに蝉の気持ちになって聞くことができています。
　多くの被害をもたらした長い梅雨は、もうすぐ明けようとしています。しかしながら、世界中の共
通の課題となっている新型コロナウイルス感染は、明けるまでの期間がまだまだ延びるようです。
　新型コロナウイルス感染は、岡山県内で再陽性を除いて60人、岡山市内は43人となっていて、多くの会議が中
止、あるいはWEB会議となっています。
　本日は2020-2021年度の岡山北西RCの第4例会でありますが、次回以降の例会をしばらく休会することを多く
の会員が望んでいると思っています。持ち回り理事会のご意見により、鈴木幹事から報告させていただきます。
　“ロータリーは機会の扉を開く”をテーマにされたホルガー・クナーク2020-2021年度国際ロータリー会長は、
「ロータリーが誕生するはるか前から、人類は進歩と忍耐が試されるような重大な危機に立ち向かってきました。
ロータリーができてからも、数多くの悲劇に直面してきましたが、人類はそれも乗り越えてきました。そして、ロータ
リーは常に世界を癒すために尽力しています。どんな危機も、再生と成長の機会になります。・・・ロータリーの新し
い行動計画では、適応力を鍛えるように呼び掛けていますが、適応するだけでは十分ではありません。この新しい
時代の問題に対処し、世界が切実に必要とするロータリーになるためには、私たちは変わらなくてはなりません。」
とメッセージを書かれています。
　岡山北西RCとして、この危機を乗り越えるためにこころを一つにともに歩んでいきましょう。

幹 事 報 告 幹　事　鈴　木　一　生
① ガバナー事務所より、備前RCと赤磐RCの合併申請が2020年6月30日付けでRI理事会
にて承認されました、 との連絡がありました。合併後の名称は「備前RC」です。
② 「令和2年7月豪雨災害被災者に対する義援金」の募金箱を設置しますので、ご協力よろしく
お願いいたします。
③ 地区大会のご案内を配付しておりますので、よろしくお願いいたします。

④ コロナウィルスの感染拡大により、8月3日より例会を休会致します。尚、再開につきましては状況を見て判断した
いと思います。

スマイル報告　 
平松会長 : 本日は大変な時期にもかかわらず旧ひな壇慰労例会にご参加いただきましてありがとうございます。

岡山北西RCの皆様とこころの中で手に手つないで、一緒に過ごせることを幸せに思います。
鈴木幹事 : 旧ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。
相原会員 : 福元親睦委員長には状況の変化に迅速に対応いただき、会場変更ということで夜間例会を開催す

ることができました。ありがとうございました。
久松会員 : 旧ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。ありがとうございました。

4件 12,000円（累計 151,000円）
第１回理事役員会議事録 　　　
日時　2020年７月６日㈪11：30～　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
１、開　会　　　　　　　　　　　　　　会　　　長　平松　信
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・幹事　鈴木一生
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　久松哲生
平松　信　 相原利行　鈴木一生　久松哲生　野田洋市  児島正典　西岡貞則　橘高正剛　原　全伸  
小菅英司　竹本千代子　福元裕之　小松忠男　山下浩一　岡本浩三　
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　平松　信
４、審議事項
① 委員会編成について
　鈴木幹事より退会者による委員会編成の変更について説明有り。　…原案通り承認。
② 年間行事予定について
　鈴木幹事よりIDM及び例会取消し等について説明有り。　…原案通り承認。
③ 予算について
　鈴木幹事より予算変更について説明有り。　…原案通り承認。
④ 地区大会について　登録・展示パネル
　鈴木幹事より全員登録及び展示パネル４事業の提案についてお願い有り。　…承認。
⑤ 7月～9月のプログラムについて
　鈴木幹事より説明有り。　…原案通り承認。
⑥ 旧ひな壇慰労会について
　福元親睦活動委員長より前回の訂正有り。　…原案通り承認。
⑦ 前期会費について
　鈴木幹事より説明有り。　…原案通り承認。
⑧ メークアップ対象行事について
　鈴木幹事より説明有り。　…原案通り承認。
⑨ その他
　鈴木幹事より、京都朱雀RC訪問について、先方の例会開催状況が不安定なため未定との説明有り。
５、報告事項
鈴木幹事より、ロータリーカードの手続き変更について説明有り。
原会員より、HP年度更新について報告有り。
第１回・第２回IDM日程について協議の上、承認。
６、閉　会　　　　　　　　　　　　　　　　副会長　相原利行

８月お祝い行事 　　　
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い行動計画では、適応力を鍛えるように呼び掛けていますが、適応するだけでは十分ではありません。この新しい
時代の問題に対処し、世界が切実に必要とするロータリーになるためには、私たちは変わらなくてはなりません。」
とメッセージを書かれています。
　岡山北西RCとして、この危機を乗り越えるためにこころを一つにともに歩んでいきましょう。

幹 事 報 告 幹　事　鈴　木　一　生
① ガバナー事務所より、備前RCと赤磐RCの合併申請が2020年6月30日付けでRI理事会
にて承認されました、 との連絡がありました。合併後の名称は「備前RC」です。
② 「令和2年7月豪雨災害被災者に対する義援金」の募金箱を設置しますので、ご協力よろしく
お願いいたします。
③ 地区大会のご案内を配付しておりますので、よろしくお願いいたします。

④ コロナウィルスの感染拡大により、8月3日より例会を休会致します。尚、再開につきましては状況を見て判断した
いと思います。

スマイル報告　 
平松会長 : 本日は大変な時期にもかかわらず旧ひな壇慰労例会にご参加いただきましてありがとうございます。

岡山北西RCの皆様とこころの中で手に手つないで、一緒に過ごせることを幸せに思います。
鈴木幹事 : 旧ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。
相原会員 : 福元親睦委員長には状況の変化に迅速に対応いただき、会場変更ということで夜間例会を開催す

ることができました。ありがとうございました。
久松会員 : 旧ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。ありがとうございました。

4件 12,000円（累計 151,000円）
第１回理事役員会議事録 　　　
日時　2020年７月６日㈪11：30～　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
１、開　会　　　　　　　　　　　　　　会　　　長　平松　信
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・幹事　鈴木一生
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　久松哲生
平松　信　 相原利行　鈴木一生　久松哲生　野田洋市  児島正典　西岡貞則　橘高正剛　原　全伸  
小菅英司　竹本千代子　福元裕之　小松忠男　山下浩一　岡本浩三　
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　平松　信
４、審議事項
① 委員会編成について
　鈴木幹事より退会者による委員会編成の変更について説明有り。　…原案通り承認。
② 年間行事予定について
　鈴木幹事よりIDM及び例会取消し等について説明有り。　…原案通り承認。
③ 予算について
　鈴木幹事より予算変更について説明有り。　…原案通り承認。
④ 地区大会について　登録・展示パネル
　鈴木幹事より全員登録及び展示パネル４事業の提案についてお願い有り。　…承認。
⑤ 7月～9月のプログラムについて
　鈴木幹事より説明有り。　…原案通り承認。
⑥ 旧ひな壇慰労会について
　福元親睦活動委員長より前回の訂正有り。　…原案通り承認。
⑦ 前期会費について
　鈴木幹事より説明有り。　…原案通り承認。
⑧ メークアップ対象行事について
　鈴木幹事より説明有り。　…原案通り承認。
⑨ その他
　鈴木幹事より、京都朱雀RC訪問について、先方の例会開催状況が不安定なため未定との説明有り。

５、報告事項
鈴木幹事より、ロータリーカードの手続き変更について説明有り。
原会員より、HP年度更新について報告有り。
第１回・第２回IDM日程について協議の上、承認。
６、閉　会　　　　　　　　　　　　　　　　副会長　相原利行

８月お祝い行事 　　　

例会プログラム例会プログラム
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旧ひな壇慰労例会（夜間例会）
開会の挨拶 会　長　平　松　　　信
　本日は、大変な時期にもかかわらず、旧ひな壇慰労例会にご参加いただきましてありがとうご
ざいます。
　７月21日㈫に、親ロータリーである岡山北RCの例会に鈴木幹事と一緒に出席させていただ
きました。前日の当クラブと同じメニューでしたが、ゆっくりとすべての料理を食することができまし
た。「お陰様にて30周年を迎えることができました」と岡山北RCの皆様に御礼を申し上げ、当クラブには、現在も8
名の創立会員がいますので、北RCとの親交を深めることができていることをお伝えしました。
　その創立会員である山下浩一第30代会長の有能なリーダーシップにより、ひな壇の皆様とともに2019-2020年
度の当クラブの功績を残されたことに、心から感謝申し上げます。
　ひな壇を経験された会員（会長を除く）は、数年後には再びひな壇に指名されることと思います。
　これから初めてのひな壇に指名される会員は、ロータリアンとしての実感を味わい、自分を変える機会を得るた
めに、ぜひとも頑張っていただけますようお願い申し上げます。
　岡山北西RCの皆様と、こころの中で手に手つないで、一緒に過ごせることを幸せに思います。

楠木 前副Ｓ.Ａ.Ａ.　例会が今後休会となる旨、先ほどお話がありまして、次いつ皆さんとお会
いできるかわからないところです。特に挨拶と関係はありませんが、先日、東児が丘マリンヒル
ズクラブで渋野選手を見かけました。全英女子オープンは無観客で行うそうですが、例会は
無観客というわけにはいかないと思いますので、またお会いできる日までゴルフの腕を上げた
いと思います。有難うございました。
笠原 前Ｓ.Ａ.Ａ.　どうも一年有難うございました。あっという間に一年が経ちました。
もう一回ＳＡＡの役目を務めさせていただければ、もっと上手くできると思います。本日はどうも
有難うございました。
森本 前副幹事　一年間皆さまお世話になりました。男性の方から花束をいただくのは人生
で初めてでございます。複雑な心境ですが、このような社会情勢のもとですので、皆さまくれぐ
れもお気をつけ下さい。次回またいつお会いできるかわかりませんが、再会できるのを楽しみ
にしております。
西岡 前幹事　一年間あっという間に終わりました。前年度も後半はコロナウィルスで休会も
ありましたが、今期もまたコロナウィルス感染拡大に伴い、次回からまた休会ということです。優
秀な鈴木幹事がこれからいろいろ工夫して会を盛り上げてくれると思います。期待して一年
間を過ごしたいと思います。有難うございました。
岡本 前副会長　有難うございました。お引き受けした時、一年間は長いなと感じたのですが、
ご存知のように半年の間は、ほとんど活動もままならない状態で、労っていただくのは恐縮で
ございます。私個人としては、次年度のことがもう頭にあり、「さて次年度どうなるか？」と思って
います。オリンピックもどうかわからない状況となっていますので、なんとか平常に戻ってくれる
ことを祈りながら、次年度に向けて準備してまいりたいと思います。お世話になりました。有難う
ございました。
山下 前会長　有難うございました。一年間 副会長時代から２年間ひな壇に座らせていた
だきまして、良い経験になりました。最後の半年は例会が開催できず心残りがあります。他クラ
ブとの合同例会が２つとも中止となり本当に残念です。今年度、何とか実施できるかなと思い
ましたが、また次回から休会となってしまい、今年可能であれば実施していただきたいと思い
ます。個人的には、ひな壇をお願いするときに、今までひな壇に上がられていない方にお願い
しました。副会長をお願いするときは、副会長は次期会長候補と思って岡本会員にお願いし
ましたら、来年もう会長になっていただくことになりました。岡本会員にとっては大変だと思いま
したが、クラブにとっての人選は正しかったと個人的に思っています。これからは例会をぜひ
楽しませていただきます。どうも一年間有難うございました。

閉会の挨拶 副会長　相　原　利　行
　僭越ながら閉会の挨拶をさせていただきます。
　まずは急な状況変化に対応していただき会場変更をして下さった福元親睦委員長をはじめ親睦委員の方、
有難うございました。また、それに応じて下さったホテルグランヴィア関係者の皆さま有難うございました。
　そして、本日主役の前年度ひな壇の皆さま本当に一年間お疲れ様でした。岡山北RCとの合同例会や京都朱
雀RCとの合同例会など今まで無かった企画を立てて下さり、楽しみにしておりましたが、こういった状況になりまし
て、消化不良のところもあったと思いますが、いろいろな状況に対応するのは大変ご苦労されたと思います。本当
に一年間有難うございました。
　しばらく休会に入りますが、今度皆さまにお会いできるときは、元気にお会いできるよう、また、前年度ひな壇の皆
さまのご活躍を心より祈念いたしまして閉会のご挨拶とさせていただきます。

出席の状況　
会 員 数　46名（内出席免除者　０名） 出席者数　29名
欠席者数　17名 出 席 率　63.04％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠 席 者　藤岡，花房，原，樋口，入江，岩本，鴨井，木本，橘高，小林，三宅，岡本（和），岡村，
　　　　　田原，竹本，丹治，山田

会 長 報 告  会　長　平　松　　　信
　“蝉聞いて夫婦いさかひ恥づるかな”（井原西鶴）、地上でのわずか1週間の命の蝉の声を、
今年はとくに蝉の気持ちになって聞くことができています。
　多くの被害をもたらした長い梅雨は、もうすぐ明けようとしています。しかしながら、世界中の共
通の課題となっている新型コロナウイルス感染は、明けるまでの期間がまだまだ延びるようです。
　新型コロナウイルス感染は、岡山県内で再陽性を除いて60人、岡山市内は43人となっていて、多くの会議が中
止、あるいはWEB会議となっています。
　本日は2020-2021年度の岡山北西RCの第4例会でありますが、次回以降の例会をしばらく休会することを多く
の会員が望んでいると思っています。持ち回り理事会のご意見により、鈴木幹事から報告させていただきます。
　“ロータリーは機会の扉を開く”をテーマにされたホルガー・クナーク2020-2021年度国際ロータリー会長は、
「ロータリーが誕生するはるか前から、人類は進歩と忍耐が試されるような重大な危機に立ち向かってきました。
ロータリーができてからも、数多くの悲劇に直面してきましたが、人類はそれも乗り越えてきました。そして、ロータ
リーは常に世界を癒すために尽力しています。どんな危機も、再生と成長の機会になります。・・・ロータリーの新し
い行動計画では、適応力を鍛えるように呼び掛けていますが、適応するだけでは十分ではありません。この新しい
時代の問題に対処し、世界が切実に必要とするロータリーになるためには、私たちは変わらなくてはなりません。」
とメッセージを書かれています。
　岡山北西RCとして、この危機を乗り越えるためにこころを一つにともに歩んでいきましょう。

幹 事 報 告 幹　事　鈴　木　一　生
① ガバナー事務所より、備前RCと赤磐RCの合併申請が2020年6月30日付けでRI理事会
にて承認されました、 との連絡がありました。合併後の名称は「備前RC」です。
② 「令和2年7月豪雨災害被災者に対する義援金」の募金箱を設置しますので、ご協力よろしく
お願いいたします。
③ 地区大会のご案内を配付しておりますので、よろしくお願いいたします。

④ コロナウィルスの感染拡大により、8月3日より例会を休会致します。尚、再開につきましては状況を見て判断した
いと思います。

スマイル報告　 
平松会長 : 本日は大変な時期にもかかわらず旧ひな壇慰労例会にご参加いただきましてありがとうございます。

岡山北西RCの皆様とこころの中で手に手つないで、一緒に過ごせることを幸せに思います。
鈴木幹事 : 旧ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。
相原会員 : 福元親睦委員長には状況の変化に迅速に対応いただき、会場変更ということで夜間例会を開催す

ることができました。ありがとうございました。
久松会員 : 旧ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。ありがとうございました。

4件 12,000円（累計 151,000円）
第１回理事役員会議事録 　　　
日時　2020年７月６日㈪11：30～　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
１、開　会　　　　　　　　　　　　　　会　　　長　平松　信
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・幹事　鈴木一生
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　久松哲生
平松　信　 相原利行　鈴木一生　久松哲生　野田洋市  児島正典　西岡貞則　橘高正剛　原　全伸  
小菅英司　竹本千代子　福元裕之　小松忠男　山下浩一　岡本浩三　
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　平松　信
４、審議事項
① 委員会編成について
　鈴木幹事より退会者による委員会編成の変更について説明有り。　…原案通り承認。
② 年間行事予定について
　鈴木幹事よりIDM及び例会取消し等について説明有り。　…原案通り承認。
③ 予算について
　鈴木幹事より予算変更について説明有り。　…原案通り承認。
④ 地区大会について　登録・展示パネル
　鈴木幹事より全員登録及び展示パネル４事業の提案についてお願い有り。　…承認。
⑤ 7月～9月のプログラムについて
　鈴木幹事より説明有り。　…原案通り承認。
⑥ 旧ひな壇慰労会について
　福元親睦活動委員長より前回の訂正有り。　…原案通り承認。
⑦ 前期会費について
　鈴木幹事より説明有り。　…原案通り承認。
⑧ メークアップ対象行事について
　鈴木幹事より説明有り。　…原案通り承認。
⑨ その他
　鈴木幹事より、京都朱雀RC訪問について、先方の例会開催状況が不安定なため未定との説明有り。
５、報告事項
鈴木幹事より、ロータリーカードの手続き変更について説明有り。
原会員より、HP年度更新について報告有り。
第１回・第２回IDM日程について協議の上、承認。
６、閉　会　　　　　　　　　　　　　　　　副会長　相原利行

８月お祝い行事 　　　
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旧ひな壇慰労例会（夜間例会）
開会の挨拶 会　長　平　松　　　信
　本日は、大変な時期にもかかわらず、旧ひな壇慰労例会にご参加いただきましてありがとうご
ざいます。
　７月21日㈫に、親ロータリーである岡山北RCの例会に鈴木幹事と一緒に出席させていただ
きました。前日の当クラブと同じメニューでしたが、ゆっくりとすべての料理を食することができまし
た。「お陰様にて30周年を迎えることができました」と岡山北RCの皆様に御礼を申し上げ、当クラブには、現在も8
名の創立会員がいますので、北RCとの親交を深めることができていることをお伝えしました。
　その創立会員である山下浩一第30代会長の有能なリーダーシップにより、ひな壇の皆様とともに2019-2020年
度の当クラブの功績を残されたことに、心から感謝申し上げます。
　ひな壇を経験された会員（会長を除く）は、数年後には再びひな壇に指名されることと思います。
　これから初めてのひな壇に指名される会員は、ロータリアンとしての実感を味わい、自分を変える機会を得るた
めに、ぜひとも頑張っていただけますようお願い申し上げます。
　岡山北西RCの皆様と、こころの中で手に手つないで、一緒に過ごせることを幸せに思います。

楠木 前副Ｓ.Ａ.Ａ.　例会が今後休会となる旨、先ほどお話がありまして、次いつ皆さんとお会
いできるかわからないところです。特に挨拶と関係はありませんが、先日、東児が丘マリンヒル
ズクラブで渋野選手を見かけました。全英女子オープンは無観客で行うそうですが、例会は
無観客というわけにはいかないと思いますので、またお会いできる日までゴルフの腕を上げた
いと思います。有難うございました。
笠原 前Ｓ.Ａ.Ａ.　どうも一年有難うございました。あっという間に一年が経ちました。
もう一回ＳＡＡの役目を務めさせていただければ、もっと上手くできると思います。本日はどうも
有難うございました。
森本 前副幹事　一年間皆さまお世話になりました。男性の方から花束をいただくのは人生
で初めてでございます。複雑な心境ですが、このような社会情勢のもとですので、皆さまくれぐ
れもお気をつけ下さい。次回またいつお会いできるかわかりませんが、再会できるのを楽しみ
にしております。
西岡 前幹事　一年間あっという間に終わりました。前年度も後半はコロナウィルスで休会も
ありましたが、今期もまたコロナウィルス感染拡大に伴い、次回からまた休会ということです。優
秀な鈴木幹事がこれからいろいろ工夫して会を盛り上げてくれると思います。期待して一年
間を過ごしたいと思います。有難うございました。
岡本 前副会長　有難うございました。お引き受けした時、一年間は長いなと感じたのですが、
ご存知のように半年の間は、ほとんど活動もままならない状態で、労っていただくのは恐縮で
ございます。私個人としては、次年度のことがもう頭にあり、「さて次年度どうなるか？」と思って
います。オリンピックもどうかわからない状況となっていますので、なんとか平常に戻ってくれる
ことを祈りながら、次年度に向けて準備してまいりたいと思います。お世話になりました。有難う
ございました。
山下 前会長　有難うございました。一年間 副会長時代から２年間ひな壇に座らせていた
だきまして、良い経験になりました。最後の半年は例会が開催できず心残りがあります。他クラ
ブとの合同例会が２つとも中止となり本当に残念です。今年度、何とか実施できるかなと思い
ましたが、また次回から休会となってしまい、今年可能であれば実施していただきたいと思い
ます。個人的には、ひな壇をお願いするときに、今までひな壇に上がられていない方にお願い
しました。副会長をお願いするときは、副会長は次期会長候補と思って岡本会員にお願いし
ましたら、来年もう会長になっていただくことになりました。岡本会員にとっては大変だと思いま
したが、クラブにとっての人選は正しかったと個人的に思っています。これからは例会をぜひ
楽しませていただきます。どうも一年間有難うございました。

閉会の挨拶 副会長　相　原　利　行
　僭越ながら閉会の挨拶をさせていただきます。
　まずは急な状況変化に対応していただき会場変更をして下さった福元親睦委員長をはじめ親睦委員の方、
有難うございました。また、それに応じて下さったホテルグランヴィア関係者の皆さま有難うございました。
　そして、本日主役の前年度ひな壇の皆さま本当に一年間お疲れ様でした。岡山北RCとの合同例会や京都朱
雀RCとの合同例会など今まで無かった企画を立てて下さり、楽しみにしておりましたが、こういった状況になりまし
て、消化不良のところもあったと思いますが、いろいろな状況に対応するのは大変ご苦労されたと思います。本当
に一年間有難うございました。
　しばらく休会に入りますが、今度皆さまにお会いできるときは、元気にお会いできるよう、また、前年度ひな壇の皆
さまのご活躍を心より祈念いたしまして閉会のご挨拶とさせていただきます。

出席の状況　
会 員 数　46名（内出席免除者　０名） 出席者数　29名
欠席者数　17名 出 席 率　63.04％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠 席 者　藤岡，花房，原，樋口，入江，岩本，鴨井，木本，橘高，小林，三宅，岡本（和），岡村，
　　　　　田原，竹本，丹治，山田

会 長 報 告  会　長　平　松　　　信
　“蝉聞いて夫婦いさかひ恥づるかな”（井原西鶴）、地上でのわずか1週間の命の蝉の声を、
今年はとくに蝉の気持ちになって聞くことができています。
　多くの被害をもたらした長い梅雨は、もうすぐ明けようとしています。しかしながら、世界中の共
通の課題となっている新型コロナウイルス感染は、明けるまでの期間がまだまだ延びるようです。
　新型コロナウイルス感染は、岡山県内で再陽性を除いて60人、岡山市内は43人となっていて、多くの会議が中
止、あるいはWEB会議となっています。
　本日は2020-2021年度の岡山北西RCの第4例会でありますが、次回以降の例会をしばらく休会することを多く
の会員が望んでいると思っています。持ち回り理事会のご意見により、鈴木幹事から報告させていただきます。
　“ロータリーは機会の扉を開く”をテーマにされたホルガー・クナーク2020-2021年度国際ロータリー会長は、
「ロータリーが誕生するはるか前から、人類は進歩と忍耐が試されるような重大な危機に立ち向かってきました。
ロータリーができてからも、数多くの悲劇に直面してきましたが、人類はそれも乗り越えてきました。そして、ロータ
リーは常に世界を癒すために尽力しています。どんな危機も、再生と成長の機会になります。・・・ロータリーの新し
い行動計画では、適応力を鍛えるように呼び掛けていますが、適応するだけでは十分ではありません。この新しい
時代の問題に対処し、世界が切実に必要とするロータリーになるためには、私たちは変わらなくてはなりません。」
とメッセージを書かれています。
　岡山北西RCとして、この危機を乗り越えるためにこころを一つにともに歩んでいきましょう。

幹 事 報 告 幹　事　鈴　木　一　生
① ガバナー事務所より、備前RCと赤磐RCの合併申請が2020年6月30日付けでRI理事会
にて承認されました、 との連絡がありました。合併後の名称は「備前RC」です。
② 「令和2年7月豪雨災害被災者に対する義援金」の募金箱を設置しますので、ご協力よろしく
お願いいたします。
③ 地区大会のご案内を配付しておりますので、よろしくお願いいたします。

④ コロナウィルスの感染拡大により、8月3日より例会を休会致します。尚、再開につきましては状況を見て判断した
いと思います。

スマイル報告　 
平松会長 : 本日は大変な時期にもかかわらず旧ひな壇慰労例会にご参加いただきましてありがとうございます。

岡山北西RCの皆様とこころの中で手に手つないで、一緒に過ごせることを幸せに思います。
鈴木幹事 : 旧ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。
相原会員 : 福元親睦委員長には状況の変化に迅速に対応いただき、会場変更ということで夜間例会を開催す

ることができました。ありがとうございました。
久松会員 : 旧ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。ありがとうございました。

4件 12,000円（累計 151,000円）
第１回理事役員会議事録 　　　

日時　2020年７月６日㈪11：30～　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
１、開　会　　　　　　　　　　　　　　会　　　長　平松　信
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・幹事　鈴木一生
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　久松哲生
平松　信　 相原利行　鈴木一生　久松哲生　野田洋市  児島正典　西岡貞則　橘高正剛　原　全伸  
小菅英司　竹本千代子　福元裕之　小松忠男　山下浩一　岡本浩三　
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　平松　信
４、審議事項
① 委員会編成について
　鈴木幹事より退会者による委員会編成の変更について説明有り。　…原案通り承認。
② 年間行事予定について
　鈴木幹事よりIDM及び例会取消し等について説明有り。　…原案通り承認。
③ 予算について
　鈴木幹事より予算変更について説明有り。　…原案通り承認。
④ 地区大会について　登録・展示パネル
　鈴木幹事より全員登録及び展示パネル４事業の提案についてお願い有り。　…承認。
⑤ 7月～9月のプログラムについて
　鈴木幹事より説明有り。　…原案通り承認。
⑥ 旧ひな壇慰労会について
　福元親睦活動委員長より前回の訂正有り。　…原案通り承認。
⑦ 前期会費について
　鈴木幹事より説明有り。　…原案通り承認。
⑧ メークアップ対象行事について
　鈴木幹事より説明有り。　…原案通り承認。
⑨ その他
　鈴木幹事より、京都朱雀RC訪問について、先方の例会開催状況が不安定なため未定との説明有り。
５、報告事項
鈴木幹事より、ロータリーカードの手続き変更について説明有り。
原会員より、HP年度更新について報告有り。
第１回・第２回IDM日程について協議の上、承認。
６、閉　会　　　　　　　　　　　　　　　　副会長　相原利行

８月お祝い行事 　　　

－３－

本日のメニュー
（８月３日）
例会取消し

次回のメニュー
未定

　　会報部会／小林　龍平・駒井　孝宏

クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 

　

前回メニュー（７月27日） ： 
旧ひな壇慰労例会特別メニュー

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 


